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会 議 記 録

市民参加協働部 市民参加・協働推進課

開催日 平成 25 年 9月 27 日(金) 開催時刻 19 時 00 分から 21 時 00 分

会議名 上田西部地域協議会(平成 25年度第 6回)

出席者 小林委員、腰原委員、小宮山アサジ委員、斉藤委員、佐藤修一委員、佐藤裕委

員、塩野崎委員、関委員、竹内委員、長谷山委員、廣田委員、藤作委員、布施

委員、増田委員、山崎委員

（欠席委員）小宮山涼子委員、原委員、藤原委員、松本委員、湯田委員

（事務局）山﨑地域振興政策幹、小泉市民参加・協働推進課係長、堀内市民参

加・協働推進課主査

会議次第

1 開会（副会長）

2 会長あいさつ

皆さんこんばんは。台風 20 号が過ぎて行きました。時折、強い風がありました

が、影響は少なくホッとしています。先日、視察で飯田市に行きましたが、今話

題になっています東京‐名古屋間が40分というリニア関連の対応に追われている

ようでした。

飯田市には「地域協議会」と「まちづくり委員会」とがあり、この二つの関係

性についてはいろいろな課題もあるようですが、「まちづくり委員会」は地域住民

の連携・協力による個性豊かな地域づくりの推進に向け、公民館と連携した活動・

運営を行っているようです。この「まちづくり委員会」が中心となって、地域の

課題等の解決に向け、また、地域の活性化のために努力しておられるということ

で、我々も参考にできることは参考にさせていただき地域のために取り組んでい

きたいと思います。

今日は報告事項がいくつかあるようですが、その前に腰原委員よりお話があり

ますのでお願いします。

3 会議事項

委員： 第三中学校は、今後、耐震補強工事をするのか、全面改築工事をするのか、今、

三中区域内では問題になっています。そこでこの問題について、地域協議会への

扱いとして二中の改築工事の時は中央地域協議会で説明があったそうですが、三

中の重要な問題であるのに西部地域協議会に説明がないことに疑問があります。
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地域の重要案件に対しては、この協議会の場でも説明するべきだと思います。

事務局： 地域の重要な案件につきましては、きちんと説明するよう再度確認していき

たいと思います。

会長： 地区連合会で、この件については陳情して全面改築による建替えに向けて取り

組んでいるようです。他に何かありますか。なければ報告事項を事務局よりお願

いします。

事務局： 次回の地域協議会は、わがまち魅力アップ応援事業の審査会になります。西

部地域では、1件申請がありましたので確認の意味で、選考要領をお配りしました。
内容についてもう一度よく読んでおいていただきたいと思います。

4 報告事項

・地域内分権に係る特別分科会の視察研修 9/27 飯田市

・「地域の安全」分科会の視察研修 10/1 新潟県長岡市

・地域づくりコーディネーター養成講座 10/8 午後７時～ 長野大学講義室

・「地域内分権」研修会 10/11 午後１時 30分～ 上田文化会館ホール

・上田市議会主催「議会報告会～上田市議会基本条例等意見交換～」

10/29 午後 7時～ 西部公民館大ホール

会長： 全体で何かございますか。なければ全体会は終了して分科会へ移ります。

（分科会開催）

5 次回会議の開催と日程について

第 7回西部地域協議会 平成 25 年 10 月 23 日（水）

第 8回西部地域協議会 平成 25 年 11 月 28 日（木）

6 閉会


